

A 146 años de la Guerra del Pacífico

Más de 1.200 estudiantes de Punta Arenas homenajearon a Arturo Prat Chacón

- Un total de 23 comunidades educativas pasaron revista al recordar la figura del héroe del Combate Naval de Iquique.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Dor la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas pasaron revista más de 1.200 estudiantes de diferentes establecimientos educativos de la capital regional, acompañados por sus equipos directivos, profesores y otros integrantes.

Como en todo acto, se realizó el izamiento del pabellón nacional, acompañado por delegaciones de escolares del Instituto Salesiano Sagrada Familia, junto a servidores navales.

Tras la presentación de los estudiantes, el capitán de Navío, Jorge Minoletti, destacó la labor realizada por los estudiantes en recordar la figura del capitán Arturo Prat.

“Este homenaje es también un punto de encuentro con nuestra comunidad.

Agradecemos a todos quienes participaron en esta emotiva jornada, rindiendo tributo a las Glorias Navales”, afirmó.

Por su parte, la alcaldesa protocolar de Punta Arenas, concejala Alicia Stipicic, resaltó el compromiso de los estudiantes con la historia de Chile, indicando que ellos “nos dieron una muestra de patriotismo y entrega. Fue una ceremonia ejemplar que refuerza el importante papel de la Armada y el amor a nuestros símbolos patrios, reflejado en las y los jóvenes que desfilaron con orgullo”.

La ceremonia concluyó con la interpretación del himno naval “Brazas a Ceñir”, interpretada por la Banda de Guerra del Instituto Don Bosco, cerrando con emoción una jornada que reafirmó los lazos entre la Armada de Chile y la comunidad educativa de Magallanes.

FOTOS: GEDIAS



El paso del Colegio Punta Arenas.



La delegación del Liceo Polivalente Sara Braun.



La presentación del Colegio Cruz del Sur.



Los estudiantes del Liceo Experimental UMAG.